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Il a été acheté, cette année, 92 chevaux de remonte, qui tous se sont trouvés de
bonnes et utiles bêtes, à l'exception d'une seule à laquelle il est arrivé un accident.
Toutefois, c'est avec beaucoup de peine qu'on a pu trouver ce nombre de bêtes,
attendu que la plupart des éleveurs paraissent s'éloigner tous les ans de la classe de
chevaux qu'il nous faut; s'ils ne changent pas bientôt de méthode il nous faudra
demander nos chevaux de selle à d'autres marchés que celui d'Alberta. Il ne saurait
y avoir de doute sur la qualité des juments qu'il y a dans la région, mais il faut que
les éleveurs apprennent que des étalons pur sang engorgés ou de lourds étalons de
trait ne sauraient engendrer de bons chevaux de selle, quelque bonne que puisse
être la jument. Pendant l'année j'ai inspecté les chevaux des divisions A, B, E, D,
Il et K, ainsi que ceux des détachements de Banff, Kipp, Milk River Ridge, Sainte-
Marie, Swift-Current, Moose-Jaw, Qu'Appelle, Whitewood, Mioosomin, Cannington,
Alameda, Saltcoats, Willow Bunch, et Montagne de Bois, et je les ai trouvés en bon
état. Il y a lieu de mentionner particulièrement les chevaux de la division B en
détachement à la Montagne de Bois. J'ai inspecté ces chevaux en septembre, et les
ai trouvés dans le meilleur état possible, bien qu'ils sortaient d'un rude été de service.
Lors de ma visite il n'y en avait pas un seul d'indisponible.

La plupart des détachements sont maintenant pourvus de bonnes écuries, qui
sont d'une grande utilité pour les chevaux, surtout en printemps et en automne.
L'amélioration qui s'est produite dans leur état est· une bonne preuve que l'argent
affecté à la construction de ces bâtiments a été une sage dépense ; le fait est que je
n'attribue pas peu la belle et vigoureuse apparence de nos chevaux aux meilleurs
logements qui ont été construits pour eux. Il y a des divisions auxquelles il faudrait
des écuries-infirmeries; Fort Macleod, surtoiut, aurait besoin d'un pareil bâtiment,
que j'espère de voir construire l'été prochain.o

Avant de clore je désire donner un avis au sujet de nos chevaux de remonte. A
mon sens nos jeunes chevaux commencent le service trop vite après que nous les
avons achetés, ce qui en fait dégénérer un grand nombre. Je recommanderais forte-
ment que tous les jeunes chevaux fussent gardés, pendant au moins trois mois après
leur réception, au poste de commandement de la division auquel on les envoie. On
trouvera ci-joint un rapport général de santé pour l'année.

J'ai l'honneur d'être, monsieur,
J. BURNETT,

Vétérinaire.
Au commissaire de la P.C.N.-O.,

Régina.

POLICE A CHEVAL DU NORD-OUEST.

RAPPORT GÉNÉRAL DE SANTÉ DES cHEVAUX.

Nombre Nombre
Maladie. . de Maladie. de

cas. cas.

Boiterie..... ............................ 126 Parasites..... ...................... ... 2
Fractures................. .............. 3 M aladies de l'œil..... ....... ............ il
Appareil digestif.................. 31 Excroissances.. ........ . . ..... ...... 8
Système nerveux......... .............. . 5 Morve...................... ............ 2
Appareil génito-urinaire. ................ 4 Fièvres........... ................. .... 7
Peau et.système absorbant............ ... 11 Blessures ... ............. ............. 183
Appareil respirateur.... ................. 33

176


